

Fecha <b>19.01.2010</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------



panchogarfas@yahoo.com.mx

## *Palomita a AMLO, tache a Porfirio*

La idea de promover una “movilización popular” para sacar a Calderón de Los Pinos es, por decir lo menos, descabellada.

**P**orfirio Muñoz Ledo y Gerardo Fernández Noroña se volvieron a quedar con las ganas de sacar la gente a la calle. Apenas en diciembre pasado, **Andrés Manuel López Obrador** volvió a responder con un rotundo “no” a la reiterada propuesta de los diputados del PT de organizar movilizaciones para obligar a la renuncia del Presidente de la República. Lo cuenta el propio Gerardo. “**Andrés Manuel** no quiere. Dice que **Calderón** ya no pinta; que el adversario a combatir es **Peña Nieto**. En eso ha sido constante. Es un punto, el único, en el que no estoy de acuerdo con él”, puntualizó.

El legislador cree, sin embargo, que detrás de la resistencia de **López Obrador** hay otro poderoso motivo: la preocupación, como en su momento la tuvo también **Cuauhtémoc Cárdenas**, de que un movimiento de esas características pudiera derivar en represión.

En este espacio solemos estar en desacuerdo con **Andrés Manuel**. Su mesianismo y su terquedad han dañado seriamente al partido que le dio proyección nacional y han dividido seriamente a la izquierda. Pero esta vez aplaudimos su postura. La idea de promover una “movilización popular” para sacar a **Calderón** de Los Pinos es, por decir lo menos, descabellada. No sólo resulta inviable, por la solidez de las instituciones, sino indigna de la experiencia y la brillantez de un hombre como **Muñoz Ledo**.

El acuerdo de los perredistas hidalgüenses de abrirse a las coaliciones, votado el domingo 17 por el consejo estatal, puede hacer realidad el sueño de **Xóchitl Gálvez**, que fue comisionada de **Fox** para los Pueblos Indígenas, de abanderar una coalición PAN, PRD, PT y Convergencia con el objetivo de contender por la gubernatura de la entidad. El acuerdo establece el compromi-



Página 1 de 2  
\$ 20905.09  
Tam: 342 cm2  
AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>19.01.2010</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

## El acuerdo en Hidalgo abre la puerta a la formación de una coalición semejante en Oaxaca.

so de respaldar al aspirante que encabece las preferencias electorales. “Hasta ahorita, ella es la puntera”, reconoció un integrante de la dirigencia nacional del PRD.

A la reunión del consejo asistieron el senador **José Guadarrama**, delfín de *Los Chuchos*, y el ex diputado federal **Isidro Pedroza**, ambos aspirantes a la candidatura. Hay un cuarto en discordia. Es el convergente (y cantante) **Francisco Xavier**. Por ahora no dudamos de las intenciones de respetar el compromiso por parte de los aspirantes. El problema se presentará cuando haya que elegir al “mejor posicionado”.

El acuerdo en Hidalgo abre la puerta a la formación de una coalición semejante en Oaxaca. El convergente **Gabino Cué**, aspirante a la gubernatura, lleva meses en la negociación con el PAN. Está convencido de que la alianza de todos los partidos opositores en la entidad es la vía para sacar al PRI del Palacio de Gobierno. Las condiciones para el toma y daca están dadas.

■ Al correo del reportero llegó, el pasado viernes, un libelo a nombre de la diputada del PRI, **Sofía Castro**. La legisladora supuestamente protestaba contra la “imposición” de **Evel Pérez Magaña**, delfín del gobernador **Ulises Ruiz**, como candidato del tricolor a gobernador. “Tampoco los diputados federales del PRI permitiremos el dedazo. **Evel** no representa a los oaxaqueños. Hay unanimidad en nuestra bancada para detener la imposición”, decía el mensaje.

Pues resulta que no lo escribió la legisladora. Por lo menos es lo que dicen en sus oficinas. “Ella no hizo ningún pronunciamiento en ese sentido. Como priista, es la primera interesada en trabajar en pro de la unidad de su partido. Está a favor de un proceso de selección del candidato, dentro de un marco de unidad y de cohesión”, puntualizan sus colaboradores.

Si **Sofía Castro** no mandó el mensaje, ¿quién utilizó su nombre? En el Palacio de Gobierno de Oaxaca están convencidos de que es fuego amigo. El descontento de los cuatro aspirantes con el dedazo del gobernador ya no es secreto. Públicamente han manifestado su inconformidad. ¿Sería alguno de ellos? ¿Habrá empezado la guerra sucia?

[www.elarsenal.net](http://www.elarsenal.net)

<http://panchogarfias.blogspot.com>